



## Astrid Hartmann: Medizin, Pharma und Rechtsberatung

anwalt aktuell | Seite 14 | 16. September 2016  
 Auflage: 30.000 | Reichweite: 87.000

Dr. Astrid Hartmann

### Astrid Hartmann: Medizin, Pharma und Rechtsberatung

Die auf Beratung im Gesundheitswesen, Medizin- und Pharmarecht spezialisierte Anwaltskanzlei macht ein neuartiges Angebot: Rechtsberatung durch eine promovierte Rechtsanwältin mit abgeschlossenem Medizinstudium und branchenspezifischer Erfahrung in der Pharmaindustrie. Die Kanzlei spricht alle Akteure im Gesundheitsmarkt an. Weitere Tätigkeitsschwerpunkte sind Unternehmens-, Finanz- und Immobilienrecht. Astrid Hartmann, mehrfache Buchautorin, bringt mehr als 12 Jahre Erfahrung in der rechtlichen Beratung mit, zuletzt aus der Großkanzlei Wolf Theiss. Bis vor kurzem führte sie die klinische Forschungsabteilung beim Pharmaunternehmen Roche in Wien. Das Studium der Rechtswissenschaften schloss sie mit 19 Jahren ab und promovierte in Medizinrecht mit 21 Jahren, gefolgt von einem postgraduate-Studium in Cambridge.

[www.kanzlei-hartmann.com](http://www.kanzlei-hartmann.com)



Mag. DDr. Astrid  
 E. Hartmann, LL.M